
大湊消防庁舎建設事業に係る補助要望活動報告書 

 

１ 目 的 

大湊消防署の新庁舎建設事業について、同署の管轄区域には、複数の自衛隊施設が有り

自衛隊員及び御家族、自衛隊施設周辺の住民の方々の生命・財産を水火災等の災害から守

る消防活動を行っていることに鑑み、防衛施設周辺の生活環境の整備等に関する法律第８

条並びに防衛施設周辺の生活環境の整備等に関する法律施行令第１２条に基づく、民生安

定施設整備に関する事業補助金の活用を要望するもの。 

 

２ 日 程 

  平成２８年１１月１７日(木)から１１月１８日(金)まで 

 

３ 要望先 

 ⑴ 平成２８年１１月１８日(金)午前１１時３０分から 衆議院第２議員会館 

   衆議院議員 江 渡 聡 徳 議員 

 ⑵ 平成２８年１１月１８日(金)午後３時３０分から 防衛省副大臣室 

   防衛副大臣 若 宮 健 嗣 議員 

   防衛省地方協力局 深 山 延 暁 局長 

   防衛省地方協力局地方協力企画課地方企画室地方協力第１係 丸 山 義 治 係長 

 

４ 参加者 

⑴ 管理者 宮 下 宗一郎  

 議 長 大 瀧 次 男  

 議 員 半 田 義 秋 白 井 二 郎 

⑵ 衆議院議員 江 渡 聡 徳  

 管理者 宮 下 宗一郎  

 議 長 大 瀧 次 男  

 議 員 半 田 義 秋 白 井 二 郎 

 

５ 内 容 

⑴ 江渡聡徳議員への要望活動 

 別紙「要望書」により要望。 

 議員からは、協力を惜しまない、共に要望していきましょうとの回答を得ております。 
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⑵ 若宮健嗣防衛副大臣への要望活動 

 管理者からむつ市大湊地区及び大湊消防庁舎の現状を説明のうえ、別紙「要望書」に

より要望 

  副大臣からは、日頃からお世話になっており、自衛隊とも良い関係が続いており、襟

を正して恩返しをしたい。 

 天井や柱などもかなり老朽化していると認識している。 

 財務省はかなりシビアではあるが、最善の努力をし、答えられるようにしたい。との

回答を得ております。 

  

 
 

  

  

  以上のとおり報告します。 

  

 下北地域広域行政事務組合議会議長 大 瀧 次 男 

 


